
様式第３号（第４条関係） 

第 ５７５ 号 

令和元年１２月６日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立今田小学校長 堀  香織 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第３回 今田小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議の開催について 

 (1) 開催日時  令和元年１２月４日(水) １９時００ 分～２０時３０分 

  (2) 開催場所  今田小学校校長室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

橋元 工 学識経験者  ○ 松本 直也 前ＰＴＡ会長  ○ 

市野 達也 商工会  ○ 藤井 恭子 ＰＴＡ副会長  ○ 

市野 清治 自治会長会  × 堀  香織 今田小 校長  ○ 

前川 頼男 民生児童委員会  × 近成 真介 今田小 教頭  〇 

藤本まり子 学識経験者  ○ 出口 陽正 今田小 主幹教諭  × 

岩本 徹 まちづくり協議会  ○     

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(1) ふるさと講演会について（公開） 

 本年度１１月２３日実施「楽空間による演舞・体験」の反省  

  ・低学年の子どもたちが非常に興味を持って演舞体験をしていた。また高学年は運動会を思い

出して上手に踊っていた。良い取組であったように思う。 

  ・講演会以降に、楽空間の活動に興味を持ち、参加し始めた児童もいる。 

 来年度以降の方向性について 

  ・今田小学校は普段の教育活動にもふるさと教育に力を入れている。これ以上「ふるさと講演

会」として実施する必要性はあまり感じない。 

  ・もう少し地域・保護者の参加があるように、何を目標とするのかを明確にしていきたい。 

(2) 学校評価の中間評価について（学校関係者評価）（公開） 

・学年ごとの集計を見ると、ある特定の学年が心配である。 

・低学年はこのアンケートの意味を理解して回答できているのか。(担任がかみ砕いて説明を

していると返答した) 

  ・保護者も学年ごとに集計することがあってもいいのではないか。 

  (3) ３学期の予定について（公開） 

マラソン記録会の応援、見守り隊お礼の会の実施についてお願いした。 

  (4)その他、意見交換(公開) 

 ○支援の必要な児童に対しての手立てはどうなっているのか。スクールソーシャルワーカー

を利用している実績はあるのか。 

 ○今の日本の教育のあり方として、不登校等支援を必要としている子どもに対してピンポイ

ントに支援する体制は手厚いが、それよりもその子どもが所属している学級なり集団に対

するフォローの方が大切だと思う。そこが不足しているように感じる。 

５ 会議資料の名称 

   令和元年度 第３回 今田小学校運営協議会資料 

６ 今後の予定及び方向性 

   次回は学校関係者評価を行い、一年間の活動のまとめと次年度の方向性を協議する。  

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和２年２月２６日(水)１９時００分～２０時３０分 

  (2) 開催場所  今田小学校校長室 

※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 


